

キャリア体験クラブに想う

校長 建部 敦



7月15日にキャリア体験クラブを実施した。これは町で活躍なさっている職業の達人の方々を講師として、子どもたちが職業について学ばせていただく体験型学習のことだ。本校の5・6年生が12箇所の体験場所（写真：敬称略）に分かれ、約90分前後の貴重な活動を行った。すべての会場を回りきることはできなかったけれど、訪問の先々で子どもたちが目を輝かせながら、集中して体験している姿や興味を持って取り組んでいる姿が非常に印象的だった。

この学習は、現犬飼教育長さんが本校校長だった平成21年度に、キャリア教育の一環で「特別クラブ」として実施したのがはじまりだそう。それから今日まで、ねらいに賛同し快く引き受けていただいた方々の理解と協力があって継続されてきた、大江中学校での職場体験にもつながる大事な学びといえる。

今、日本の人口減少や子どもを取り巻く問題の複雑化・困難化などから「地域とともにある学校」づくりが求められている。子どもたちは読み語りやゲストティーチャーなど地域の方々から学ぶ場面がたくさんあり幸せであるが、キャリア体験クラブは求められている“地域と学校が協力しあって子どもたちを育てる”活動の代表格といえる。これからも地域の皆様方には末永くご支援いただければありがたいです。

さて、子どもたちは30日から28日間の夏季休業に入る。地域の皆様方には子どもたちが地域の中で安全に気をつけ元気に過ごせるよう、温かい見守りをどうぞよろしく願います。お気づきのことがあれば、学校までお気軽にお知らせください。

力試しで一本勝負！～相撲大会に代えて～

7月2日に予定されていた相撲大会を中止としたため、代わりに同日力試しの一本勝負を実施しました。下学年は体育館でロープを引っ張り合う1対1の綱引き、上学年はプール水中にある台座上での1対1の棒引きという内容でした。下学年の綱引きは体育館が武道場となったような雰囲気の中、勝敗に喜んだり涙したりと本気で勝負している姿がたくさん見られました。一方上学年は、水中ということもあってなのでしょう、楽しみながら勝負する姿がたくさん見られました。相撲大会には及びませんが、たくましさを身に付けるためのよい時間になったと思っています。



6月～7月の活動から…



3年生の遠足では県立博物館や山形市防災センターでたくさん学びました。



5年生は朝日少年自然の家で宿泊学習を実施し自然の中で友情を深めました。



4年生の遠足は県庁や文翔館を仲間と協力しながら見学してきました。



6年生は修学旅行で訪れる予定の野口英世記念館から講師の方を招き事前学習を行いました。

熱中症防止にかかわるお願い

気象庁より東北の梅雨明けが発表されてから連日猛暑日が続いております。子どもたちの登下校については、熱中症防止のため帽子をかぶることや適宜水分補給をすることなど指導をしておりますが、ご家庭でもお声がけよろしくお願ひします。また、2メートル以上間隔をとり、会話をしないことを前提に、マスクを外しての登下校も認めております。地域の方にもご承知おきいただきたいと思います。

8月の予定

2日(月)	夏休みプール開放日①	13日(金)	学校閉庁日
3日(火)	夏休みプール開放日②	27日(金)	2学期始業式 12:10下校
10日(火)	学校閉庁日	29日(日)	P T A環境整備
11日(水)	学校閉庁日		
12日(木)	学校閉庁日		

